
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 627/2022

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Giovani Brasil
Gerente dos Serviços de Iluminação Pública - Cosip 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União
Brasil, vem, por meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de implantar
luminárias de LED, com braços de três metros, na Avenida Marechal Deodoro, entre
a Avenida Severiano Albino Corrêa até a BR-101, nos bairros Fábio Silva e Cruzeiro.

Justifica-se esta proposição, pois as luminárias existentes são de pouca
luminosidade, gerando insegurança aos usuários, uma vez que o trânsito de
veículos é intenso nesta região. Além disso, há grande número de ciclistas e
pedestres que utilizam essa via.  Ao longo deste trajeto, há inúmeros comércios,
escolas, ginásio de esporte, academia ao ar livre, igrejas, postos de saúde, entre
outros. Essa medida irá gerar segurança aos moradores e usuários desta via.

Sala das Sessões, em 27 de junho de 2022.

Fabiano Modolon Corrêa
1º Vice-Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


